



14.12.2015 13:51 CET

## **Spendenlauf in der Brüder-Grimm-Schule Leipzig: Bärenherz erhält Unterstützung**

*Qamile, Shirin, Martin Uhlemann (Schulsozialarbeiter), Kiara, Leon, Angela Schneider (Lehrerin), Jason*

Die Brüder-Grimm-Schule Leipzig veranstaltete am 28. Oktober einen Spendenlauf. Gemeinsam beschlossen die Schüler und Lehrer den Erlös aus dieser Aktion einer gemeinnützigen Einrichtung zu spenden, die Wahl fiel auf das Kinderhospiz Bärenherz.

Zur Spendenübergabe kamen Lehrer und Schüler am 14. Dezember ins

Kinderhospiz nach Markkleeberg. Im Geschwisterzimmer überreichten sie Kerstin Stadler vom Förderverein einen Scheck in der Höhe von 1.720,40 Euro.

Wir bedanken uns ganz herzlich für den sportlichen Einsatz!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314